

Job 22:10-23:12
Por Chuck Smith

Es interesante ver que no ser hospitalario era de hecho una gran maldad. En otras palabras, si usted no daba una copa de agua, si usted no daba pan, si usted no buscaba ayudar al pobre, las viudas, los huérfanos y demás, entonces eso era considerado una maldad. Pienso que una de las cosas más trágicas acerca de nuestra cultura hoy es que estamos tan inmersos en nosotros mismos que no estamos conscientes de las necesidades de quienes nos rodean.

Siento muy fuertemente que si Dios nos ha bendecido, no está bien que usemos las bendiciones financieras para acumular para nosotros oro o plata mientras otros alrededor de nosotros en verdadera necesidad están hambrientos y doloridos

Santiago dijo “¡Vamos ahora, ricos! Llorad y aullad por las miserias que os vendrán. Vuestras riquezas están podridas, y vuestras ropas están comidas de polilla. Vuestro oro y plata están enmohecidos; y su moho testificará contra vosotros, y devorará del todo vuestras carnes como fuego. Habéis acumulado tesoros para los días postreros. He aquí, clama el jornal de los obreros que han cosechado vuestras tierras, el cual por engaño no les ha sido pagado por vosotros; y los clamores de los que habían segado han entrado en los oídos del Señor de los ejércitos.” (Santiago 5:1-4). Jesús dijo “Otra vez os digo, que es más fácil pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el reino de Dios.” (Mateo 19:24) ¿Por qué? Porque los que son ricos caen en diferentes tentaciones que condenan las almas de los hombres. Si Dios nos ha bendecido, es que debemos usar esas bendiciones de Dios para compartir con otros que están en necesidad. Y si cerramos nuestros corazones, si nos cerramos al mundo necesitado alrededor de nosotros, a los hermanos necesitados, a las hermanas en Cristo mientras que estamos gastando tonterías para nosotros mismos en lujos que realmente no son nada, entonces de seguro Dios nos juzgará.

Ellos están acusando a Job de esta clase de cosas. En cuanto a ellos concierne, son horribles acusaciones declarando la maldad de Job. Y porque has hecho estas cosas, el declara, versículo 10:

Por tanto, hay lazos alrededor de ti, Y te turba espanto repentino; O tinieblas, para que no veas, Y abundancia de agua te cubre. ¿No está Dios en la altura de los cielos? Mira lo encumbrado de las estrellas, cuán elevadas están. ¿Y dirás tú: ¿Qué sabe Dios? ¿Cómo juzgará a través de la oscuridad? (Job 22:10-13)

El esta acusando ahora falsamente a Job, le está diciendo “Job, tu estás diciendo ¿Cómo puede Dios verte cuando es un día nublado? Usted sabe, Dios está allí en el cielo, el no puede ver a través de las nubes. Job no dijo eso, pero este hombre esta tratando de atribuírselo a Job. Usted dice que,

Las nubes le rodearon, y no ve; Y por el circuito del cielo se pasea. ¿Quieres tú seguir la senda antigua Que pisaron los hombres perversos, Los cuales fueron cortados antes de tiempo, Cuyo fundamento fue como un río derramado? Decían a Dios: Apártate de nosotros. ¿Y qué les había hecho el Omnipotente? Les había colmado de bienes sus casas. Pero sea el consejo de ellos lejos de mí. Verán los justos y se gozarán; Y el inocente los escarnecerá, diciendo: Fueron destruidos nuestros adversarios, Y el fuego consumió lo que de ellos quedó. [Job] Vuelve ahora en amistad con él, y tendrás paz; Y por ello te vendrá bien. Toma ahora la ley de su boca, Y pon sus palabras en tu corazón. (Job 22:14-22)

Así que su consejo a Job es “Has bien, encuentra a Dios, Job. Simplemente encuentra a Dios. Y está en paz. Escucha Sus palabras. Síguelo.”

Tendrás más oro que tierra, Y como piedras de arroyos oro de Ofir; El Todopoderoso será tu defensa, Y tendrás plata en abundancia. Porque entonces te deleitarás en el Omnipotente, Y alzarás a Dios tu rostro. Orarás a él, y él te oirá; Y tú pagarás tus votos. Determinarás asimismo una cosa, y te será firme, Y sobre tus caminos resplandecerá luz. Cuando fueren abatidos, dirás tú: Enaltecimiento habrá; Y Dios salvará al humilde de ojos. El libertará al inocente, Y por la limpieza de tus manos éste será librado. Respondió Job, y dijo: Hoy también hablaré con amargura; Porque es más grave mi llaga que mi gemido. (Job 22:24-23:2)

Lo que me aconteció a mí es aún peor de lo que me estoy quejando. No me estoy quejando a pleno de lo que realmente estoy sintiendo.

¡Quién me diera el saber dónde hallar a Dios! Yo iría hasta su silla. (Job 23:3)

Ustedes me dicen donde encontrar a Dios y estar en paz, pero si solamente se donde encontrarle.

Dentro del corazón de todo hombre hay un deseo por Dios. Hay una búsqueda de Dios. El Dr. Henry Diamond en su libro, "Leyes naturales en el mundo espiritual." Dijo "Hay dentro de los mismos protoplasmas del hombre, esos mismos pequeños tentáculos que están buscando al Padre Dios."

"Oh que pudiera saber en donde le podría encontrar" es el clamor de muchos corazones, personas que están buscando por Dios. Pero muchas veces en nuestra búsqueda de Dios, estamos buscando en lugares equivocados. Aún como Job aquí en el versículo 8 y en el 9 dice,

He aquí yo iré al oriente, y no lo hallaré; Y al occidente, y no lo percibiré; Si muestra su poder al norte, yo no lo veré; Al sur se esconderá, y no lo veré. (Job 23:8-9)

“Desearía encontrar a Dios”. El dice en el versículo 6 “El no contendría en mi contra como ustedes sujetos lo están haciendo. El me ayudaría. El me fortalecería si pudiera encontrarle, lo se. Pero busco alrededor, voy hacia delante, hacia atrás, voy a la derecha y a la izquierda. Se que El está allí pero no puedo verle. No puedo verle. No puedo contemplarle. No puedo encontrar a Dios.”

El está buscando en las cosas materiales; buscando encontrar a Dios en una forma material. Usted nunca descubrirá a Dios o encontrará a Dios en las formas materiales. “Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.” (Juan 4:24) Y Dios está buscando tal adoración a El.

Elifaz anteriormente dijo a Job “¿Descubrirás tú los secretos de Dios? ¿Llegarás tú a la perfección del Todopoderoso?” (Job 11:7) Usted no puede. Dios no existe al final de una búsqueda intelectual. Es interesante que muchas personas buscan comprender a Dios intelectualmente y se vuelve una piedra de tropiezo. Pero si usted tuvo que ser algún genio intelectual para conocer a Dios, mire cuantos de nosotros estaríamos eliminados. Pero porque Dios ama a todos los hombres, aún un niño puede descubrirle. Mientras estos brillantes profesores e intelectuales prosiguen en decir “soy agnóstico” un niño camina en la consciencia de Dios, cantando de El, hablando con El. “De la boca de los niños y de los que maman Perfeccionaste la alabanza? (Mateo 21:16) Cuando Jesús tomó un niño y lo puso en medio de ellos les dijo “A menos que os volviereis y fuereis como niños no entraréis en el reino de los cielos” (Mateo 18:2-3) Verá, Esto arroja por tierra nuestro intelecto. Nos gusta pensar que a través de nuestro intelecto podemos resolver todos los problemas; no podemos. El enigma de Dios nunca puede ser resuelto por medio del intelecto de un hombre. Dios se descubre en el corazón de un niño, en el área de la fe, pero es una dimensión Espiritual. Usted tiene que dejar el material y tomar un paso de fe en la dimensión espiritual para realmente comprender a Dios. Y en medio del entendimiento de Dios, su intelecto tiene muy poco valor, porque Dios quiere

que todos los hombres lo entiendan. Así que El pone a nuestro nivel donde puedo entender y conocerle a El y caminar con el. Cuan hermoso es esto. Así que Job clama, “Se dónde puedo encontrarle, pero miro alrededor”, Job está buscando.

¿Por qué será que siempre estamos buscando alrededor por Dios en lugar de levantar a Dios? Es por causa del hombre que siempre busca traer a Dios a su nivel. Tienen lo que se conoce como concepto antropomórfico de Dios; esto es, ven a Dios como un hombre. Y es extremadamente común porque la mayoría del tiempo, el dios del hombre es una proyección de si mismo.

Ahora usted no sabía que estaba tan enamorado de usted mismo como lo está realmente. Usted escucha a una persona decir “O me odio”. Eso nunca es verdad. Simplemente están tratando de atraer la atención a ellos mismos. “Soy terrible, horrorosa/o” Entonces lo que usted quiere decir es “Oh no tu no eres así. Eres maravillosa.” Pero nosotros somos muy, muy enamorados con nosotros mismos.

Ahora el hombre se proyecta a sí mismo a la inmensidad. “Esto es lo que sería si fuese Dios. Esto es lo que haría si fuera Dios. Esto es lo que viviría si fuese Dios. Esto es como respondería si fuera Dios.” Y así que su dios se volvió una proyección de sí mismo. El se proyecta a sí mismo como hacia la inmensidad, y luego el adora eso, el proyecto de sí mismo.

NARRADOR.-

PROMO.-

Con frecuencia vienen personas que dicen “No se porque Dios permite que acontezca esto conmigo.” Lo que están diciendo es “Si fuera Dios, seguramente yo no hubiese cometido este error. Si estaba corriendo las cosas. Si pudiese haber hecho esto más sabiamente que esto. Yo tendría un mejor

plan. Si solamente estuviese gobernando el universo, que mundo diferente sería.”

“Si supiese donde encontrarlo” no por una búsqueda intelectual, no a través del engrandecimiento de usted mismo, Dios se encuentra en Jesucristo. Jesús le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre? (Jn. 14:9) “Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.” (Juan 14:6). Si pudiese saber dónde encontrarlo. Jesús dijo “venid a mí.” Y quienes lo hacen encuentran a Dios. Desde los pequeños niños hasta los profesores de universidad, todos tenemos que venir del mismo modo. Dejando de lado nuestra genialidad intelectual y arrodillándonos ante la cruz y diciendo “Oh Señor, se misericordioso a mí, un pecador.” Y encuentro a Dios.

Ahora Job, después de hablar, “No puedo encontrarlo”... Aquí Job es capaz de salir con esas declaraciones clásicas. En medio de su depresión y agonía y demás, el simplemente sale con estas joyas y luego salta hacia el pozo. Es como que sube a la montaña por un momento y estalla en gloria y luego retrocede hacia un pozo. Y así de buenas a primeras sale de la montaña y dice,

Mas él conoce mi camino; (Job 23:10)

No puedo encontrarle, No puedo verle, pero El conoce el camino que llevo.

Me probará, y saldré como oro. (Job 23:10).

En lo profundo y escondido hay una fuerte fe que está guardando a este hombre. Ahora el está teniendo grandes dificultades porque el no puede entender sus problemas, pero debajo la fe está arraigada. El hombre es inamovible, porque debajo en lo profundo, profundo adentro de él, hay cosas

básicas que están firmes: Se que Dios conoce mi camino y cuando el me haya probado saldré como oro. Dios tiene un propósito. Saldré de esto, saldré purificado.

Quizá Pedro estaba pensando en Job cuando escribió “Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, (1 Pedro 4:12). “Para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego” (1 Pedro 1:7). Pedro habla del proceso de refinado que hace Dios por el cual las impurezas son removidas. Y “cuando me haya probado saldré como oro. Seré refinado por este proceso de Dios en mi vida.”

Mis pies han seguido sus pisadas; Guardé su camino, y no me aparté. Del mandamiento de sus labios nunca me separé; Guardé las palabras de su boca más que mi comida. (Job 23:11-12)

Esto es interesante porque indica, número uno, yendo a ese tiempo que había la Palabra escrita de Dios aún en el tiempo de Job quien fue quizá un contemporáneo de Moisés o vivió anteriormente. Pero aún en este tiempo, tenían las palabras que eran estimadas por ser Palabra de Dios. “Guardé Sus Palabras más que mi comida necesaria.”

¿Cuánto valor pone usted a la Palabra de Dios? vera, hay un hombre natural, hay un hombre espiritual. Los que son nacidos de nuevo son ambos, y allí es donde el conflicto viene. El espíritu lucha en contra de la carne, la carne en contra del espíritu; estos dos son contrarios; una guerra está llevándose a cabo. Ahora, veo que mi cuerpo natural es alimentado regularmente y alimentado bien. Bueno, admito que puse alguna chatarra en el, pero básicamente busco observar mi dieta; esto es, el alimento que como. No lo limito, sino que simplemente observo. Me gustan todos los panes, me gusta una comida balanceada, cosas de mi naturaleza. Quiero asegurarme de que estoy

poniendo el combustible correcto en el sistema para que se mantenga corriendo bien.

Ahora, aunque soy extremadamente cuidadoso de cómo alimento al hombre natural, es asombroso cuán cuidadoso soy en alimentar al hombre espiritual. Y es asombroso cuanta comida chatarra la gente le embute al hombre espiritual. Dietas que realmente no son saludables, sino solo una anemia espiritual. Pero no así Job, el dijo “Considero Tu palabra más que mi comida necesaria.” Es más importante para mí alimentarme en la Palabra de Dios que lo que es alimentarme con carne asada y papas. Sería importante para cada uno de nosotros que tengamos la misma actitud hacia el alimento espiritual en el hombre espiritual, que estuviésemos interesados en alimentar el hombre espiritual. Ahora hay una cosa que realmente alimenta al hombre espiritual, y esta es la Palabra de Dios. Esto es alimentar al hombre espiritual. Usted necesita alimentarlo.